

兵庫県版

日本の息吹

版 第二〇号 令和二年二月（皇紀二六八〇年）
 兵 庫 三月五日発行 日本会議兵庫本部事務局
 六五〇・〇〇一五 神戸市中央区多聞通三・一・一
 兵庫県神社庁内（〇七八・三四一・一一四五）
 H P <https://www.nipponkaigyogo.org/>
 メール nipponkaigyogo@gmail.com



《第六回学習会》

中・西播磨支部

令和元年一二月一四日（土）、兵庫
縣姫路護國神社参集殿において、定



例の学習会を実施した。〳御代替り
 に鑑み「歴代聖上の御事」〳帝とそ
 の時代〳をテーマに、本日は今年
 度最終の回、第六回目「近世」
 （大正天皇・昭和天皇）と題して、土
 肥清明常任幹事が講師を務める。

大正天皇の御代については、ご年
 譜、即位式勅語（大正四年一月一
 〇日）をはじめ、近接する加古川市
 日岡山山上からの、大正期における
 播磨平野にて実施された陸軍大演習
 の天覧されたためずらしい資料も紹
 介。また、大正の時代に発生したあ
 の忌まわしい関東大震災。その際に
 発布された『国民精神作興二関スル
 詔書』なども詳しく解説をうける。
 大正天皇のご体調が強健でなかつた
 為に御世は一四年と比較的短かつた
 が、熱く語ってもらった。

昭和天皇についてもご年譜、即位
 式勅語（昭和三年一月一〇日）を、
 同じく紹介。特に、昭和の御世では
 大東亜戦争終結時の苦渋の御前会議
 （昭和二〇年八月一〇日）、ポツダム
 宣言受諾に至るご聖断をその場に立
 ち会うかのごとき臨場感を連想させ



（左側写真は、第六回学習会皆勤表彰の様子）

《 2月25日以降の日本会議兵庫関連団体の主な催物 》

* 来年度予定については、決定次第お知らせ致します。

私たち日本は永い皇室との歴史が存在する。ご存じの通り、統治ではなく安寧と繁栄が祈られてきた。まさにそれは天皇と民の紐帯の關係といわれる。いつしか国の基底をつくり、誇り、尊厳となつて世界に類のない国柄をつくりあげている。貴重な資料で熱く語っていただいた本日の講師にあらためて感謝したい。

本日は一二月一四日、この播州地方では赤穂市において「義士祭」が盛大に行われる。それと重なってしまったのは誠に残念であったが、四名の参加をいただきたい。

（事務局 井上）

《秋篠宮皇嗣同妃両殿下、御来県》

平成七年一月一七日阪神淡路大震災から二五年。

兵庫県では秋篠宮皇嗣同妃両殿下が、兵庫県公館で催行されました「震災二五年追悼式典」にご臨席なさいました。歌会始の後にも関わらずその日に、御来県なさいました。

伊丹空港では少人数ながらも両殿下の奉迎を催行し、神戸では兵庫県公館前におきまして「奉迎 秋篠宮皇嗣同妃両殿下、御来県ありがとうございます」と手作りで作られた横断幕を集まった方々と一緒に持ち、

国旗を配り準備しました。また、呼び掛けに応じ、延べ四〇〇名ほどの生田中学校の生徒、神戸幼稚園の園児らも、先生達の引率で参加し賑やかに奉迎となりました。こやかに微笑まれる両殿下のお車がお越しになった際、私たちは元氣よく「御来県ありがとうございます。」と掛け声をあわせて、国旗を振りながらお迎えました。（江原）

《「令和二年神戸新成人の集い」街頭活動》

令和二年一月一三日（月曜・祝日）、ノエビアスタジアム神戸にて「令和二年 神戸市成人の集い」が開催され、華やかな晴れ着やスーツ姿の新成人約九、〇〇〇人が参加されました。それに合わせて、「美しい日本の憲法をつくる兵庫県民の会」では会場前にて「ありがとう自衛隊」のパンフレットを併せたティッシュを二五〇枚配布させていただきました。

チラシだけだと、中々受け取ってもらえないけど、「ありがとう自衛隊さん」のティッシュが付いていると、可愛いデザインなので、多くの成人式に参加される方々から「ありがとうございます。」「ティッシュ欲しかった」と笑顔で手にとってもらえました。



当日は四名で配布をいたしました。準備および当日のご奉仕頂きましたお陰さまで用意したチラシ、ティッシュ方々、どうもありがとうございます。チラシのた。（江原）